



EINE FRAU MIT VIEL HERZ

KRIEGLACH. Für den guten Zweck macht sich Sandra Schranz, Kripo-Beamtin und Frau an der Seite von Moderator Armin Assinger, schon lange stark. Jetzt ruft die 39-Jährige Gleichgesinnte zum Sporteln für den guten Zweck auf. Gemeinsam mit dem Verein Herzkinder lädt sie am 10. Juni zum Herzlauf in Krieglach. Der Reinerlös geht an erkrankte Kinder und ihre Familien. „Wir laufen für Kids, die es selber leider nicht können. Gleichzeitig wollen wir die Teilnehmer zu mehr Bewegung motivieren“, erklärt Schranz. herzlauf.at